
 

FIGUIER ARBRE QU’ILS PORTENT TROIS SOL 

LUI FRUIT POUR ANNÉE BEAUCOUP EUX 

AIMER AUTRES BÊCHE UNE DE FRUITS 

DIEU C’EST AUX LE ANS ÉPUISER 

VIGNE GRAINE DONNER COUPER CEUX VIENS 

Pars du point noir, et suis les flèches. Tu reconstitueras une phrase : 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

Réponse : aimer, c’est donner aux autres pour qu’ils portent beaucoup de fruits.  

Dans l’Évangile d’aujourd’hui, Jésus raconte la parabole d’un homme qui 
possède un figuier qui ne donne pas de fruits… 
« Porter du fruit » selon Jésus, qu’est-ce que ça veut dire ? 
 

 Tu écoutes et suis les conseils de Jésus  
 La Bonne Nouvelle de Jésus te transforme et cela se voit dans ta 

vie de tous les jours 
 Tu reconnais la présence de Dieu dans ce que tu vis 
 Tu arrives à mieux vivre le pardon, la patience, l’entraide, le 

partage, la bonté, la générosité, la douceur, … 

Dieu, qui nous a créé pour aimer, 
attend que notre vie donne des 

fruits de paix, de joie, de partage. 
Parfois, ce n’est pas le cas, et 
Jésus nous rappelle que nous ne 

devons pas perdre notre temps mais 
nous mettre au travail ! Aimer, faire 
la volonté de Dieu : c’est la chose la 

plus importante !   

 

LE 

CARÊME 
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Dans la Bible, le 
figuier est souvent le 
symbole du peuple 
d’Israël, ou encore 
de la Loi, la Torah. 
Selon la parabole, 
celui-ci ne donne 
plus de fruit mais 

Dieu prend patience 
et lui accorde encore 

une possibilité de 
conversion. 

De dimanche en dimanche nous avançons vers Pâques. 
Après avoir vu Jésus au désert, résistant à la tentation 
et contemplé sa gloire, avec Pierre, Jean et Jacques, sur 
la montagne de la Transfiguration, nous recevons cette 
semaine un appel à nous convertir : « Si vous ne vous 
convertissez pas, vous périrez tous comme eux. »  

2
0
2
5

 

« L’espérance chrétienne, en effet, ne 

trompe ni ne déçoit parce qu’elle est 

fondée sur la certitude que rien ni personne 

ne pourra jamais nous séparer de l’amour 

de Dieu qui est dans le Christ Jésus notre 

Seigneur » nous rappelle le pape François 

en citant saint Paul (Rm, 35.37-39) dans sa  

      bulle annonçant le Jubilé 2025 

      (L’espérance ne déçoit pas n°3). 

L’espérance  

ne déçoit pas 



 

L’ÉVANGILE 

Un jour, des gens rapportèrent à Jésus l’affaire des Galiléens que Pilate avait 
fait massacrer, mêlant leur sang à celui des sacrifices qu’ils offraient. Jésus leur 
répondit : « Pensez-vous que ces Galiléens étaient de plus grands pécheurs que 
tous les autres Galiléens, pour avoir subi un tel sort ? Eh bien, je vous dis : pas 
du tout ! Mais si vous ne vous convertissez pas, vous périrez tous de même. Et 
ces dix-huit personnes tuées par la chute de la tour de Siloé, pensez-vous 
qu’elles étaient plus coupables que tous les autres habitants de Jérusalem ? Eh 
bien, je vous dis : pas du tout ! Mais si vous ne vous convertissez pas, vous 
périrez tous de même. » Jésus disait encore cette parabole : « Quelqu’un avait 
un figuier planté dans sa vigne. Il vint chercher du fruit sur ce figuier, et n’en 
trouva pas. Il dit alors à son vigneron : ‘Voilà trois ans que je viens chercher du 
fruit sur ce figuier, et je n’en trouve pas. Coupe-le. À quoi bon le laisser épuiser 
le sol ?’ Mais le vigneron lui répondit : ‘Maître, laisse-le encore cette année, le 
temps que je bêche autour pour y mettre du fumier. Peut-être donnera-t-il du 
fruit à l’avenir. Sinon, tu le couperas.’ »  
 

3ème dimanche de Carême (Lc 13, 1-9 ) 

 

L’EFFORT 
DE LA SEMAINE 

PRIÈRE 

MÉDITATION 

Porter du fruit pour Dieu 
peut se faire d’une 

multitude de manières.  
Cette semaine,  

choisissons quelques  
bons moyens de travailler 

aux œuvres de Dieu :  
• en méditant et en priant 

avec des grands saints de 
l’Église ;   

• En priant pour nos 
frères ; 

• En cherchant à vivre 
toujours davantage, la 
sainteté en famille et au 
quotidien. 

Chacun de nous est comme le figuier de 
l’évangile : il peut donner beaucoup de fruits 

même s’il n’en a pas l’air.  

Seigneur, apprends-nous à accueillir l’autre 
 tel qu’il est, avec ses qualités et ses défauts.  

Seigneur, apprends-nous à découvrir  
les richesses cachées de chacun.  

Seigneur, merci de nous montrer les fruits 
qui sont en nous. 

Le figuier de la parabole représente 
l'homme qui ne travaille pas aux 
œuvres de Dieu, qui n'écoute pas la 
Parole et ne la met pas en pratique, 
celui qui ne demeure pas dans la 
Divine Volonté. Une telle personne 
ne produit rien pour le Seigneur : 
elle vit égoïstement, ne tournant jamais son regard vers le Père. 
 

Dans l’Évangile de ce dimanche, Jésus proclame la nécessité de la Pénitence, 
car nul ne peut connaître d'avance le moment de son heure dernière. Nous 
devons donc prendre conscience de la place de la pénitence dans notre vie. Il 
nous invite à nous convertir tous les jours. N’oublions pas l’essentiel : nous 
tourner vers le Seigneur, reconnaître que nous aurions mérité pire à cause de 
notre péché qui s’additionne au péché du monde. Convertissons-nous ! 
Il nous rappelle aussi que Dieu nous a choisis pour porter du fruit. Si le 
Seigneur a voulu nous rencontrer, c'est qu'Il veut rencontrer beaucoup de 
personnes à travers nous. Le Christ compte sur chacun de nous. Enfin, les fruits 
de l'Esprit doivent rayonner en notre vie, une vie de charité qui doit refléter la 
joie, la paix et la générosité à servir nos frères et nos sœurs. 
 


